



#TRAGEDIA

# Velan a Faustino López

**EL SENADOR MURIÓ, JUNTO A SU ESPOSA, EN UN ACCIDENTE DE AUTO EN ZACATECAS**

**POR CARLOS JUÁREZ**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Poco después de las tres de la tarde, a bordo de una *Van* llegaron a Tampico los féretros con los restos del senador de la República Faustino López Vargas y su esposa, Pilar Hernández, quienes perdieron la vida en un accidente carretero, la tarde del sábado, en Zacatecas.

Los cuerpos fueron escoltados por elementos del Ejército mexicano y de la Guardia Nacional, hasta la funeraria Coelus, con la presencia de sus hijos, hijas, así como familiares y amigos cercanos a la pareja. Al lugar llegaron el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, y el senador Ricardo Monreal.

El también presidente de la Jucopo aseguró que hay consternación y tristeza por este lamentable hecho. "Una desgracia que nos enlutó, porque Faustino era un senador muy responsable y muy leal a su estado... es una pérdida irreparable para Tamaulipas".

Después, el gobernador dijo: "Es una tragedia, para el compañero, su esposa y su familia, venimos a dar su respeto a su familia y todo el apoyo que podamos".

Hoy será el sepelio en el panteón Santísima Trinidad. 📍

FOTO: ESPECIAL



• **CONDOLENCIAS.** Monreal mostró su pésame a la familia.

64

AÑO TENÍA EL  
LEGISLADOR  
DE MORENA.



#SENADO

## Deben elegir a suplente

- El Senado deberá llamar a elecciones extraordinarias para ocupar una vacante, tras la muerte del senador morenista

AMLO  
LAMENTA  
PÉRDIDA

- El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó sus condolencias.

Faustino López Vargas, quien fue el suplente del ahora gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya.

Luego de que éste asumió la gubernatura, y tras el fallecimiento del legislador en un accidente automovilístico, el escaño quedó vacío, y de acuerdo con la Constitución deberán llamar a elecciones extraordinarias, tal como lo establece el artículo 63 de la Carta Magna. **MISAEAL ZAVALA**

FOTO: CUARTOSCURO



- **DECISIÓN.** Legisladores tienen que llamar a elecciones extraordinarias.